

## **Kantonsratsbeschluss über die Verwendung eines Teils des Kantonsanteils am Erlös aus dem Verkauf von Goldreserven der Schweizerischen Nationalbank an das besondere Eigenkapital**

*Anträge vom 26. September 2005*

### **FDP-Fraktion und SVP-Fraktion (Sprecher: Zeller-Flawil)**

- Ziff. 1:* Vom Kantonsanteil am Erlös aus dem Verkauf von Goldreserven der Schweizerischen Nationalbank werden Fr. 492'000'000.– dem besonderen Eigenkapital zugewiesen.
- Ziff. 2:* Das aus der Zuweisung entstandene besondere Eigenkapital kann in jährlichen Tranchen von höchstens Fr. 45'000'000.– zur Entlastung der laufenden Rechnung eingesetzt werden, erstmals im Rechnungsjahr 2006. Die Bezüge dürfen lediglich zu Kompensation von Ertragsausfällen aufgrund gewährter Steuererleichterungen sowie für ausserordentliche Aufwendungen zur Optimierung der Gemeindestrukturen verwendet werden.